

COPARMEX

Llaman a los jóvenes a votar en elecciones

PATRICIA VENEGAS

También convocan a los industriales a fomentar sufragio en familia y entre sus colaboradores para el 4 de junio

TLALNEPANTLA, Méx.- Alrededor de 3.3 millones de jóvenes de 18 a 29 años viven en el Estado de México, por ello el voto de este sector de la población va a ser sumamente importante el próximo 4 de junio, además de la participación de las mujeres y los hombres, consideró el dirigente de la Coparmex, Erick Fernando Cuenca Gurrola.

Ante ello, convocó a los industriales a fomentar el voto en familia, entre sus colaboradores y resaltó la relevancia

que tiene el sector empresarial en la democracia.

"Nosotros defendemos al INE, es una campaña a nivel nacional por parte de nuestro presidente, José Medina Mora, y por parte de los 68 centros empresariales que hay en 32 estados", dijo.

Sostuvo que, gracias al INE, "hacemos democracia y por eso tenemos que salir a votar".

También mencionó la necesidad de fomentar la participación de las mujeres en la dirección de los mandos medios.

Acerca de los beneficios que este centro patronal ha aportado al país, citó que impulsaron los 12 días de vacaciones, el 20% de aumento al salario mínimo y que se quitará el *outsourcing*.

Expresó que muchas cosas han hecho



Coparmex tendrá diálogo con las candidatas.

y hace Coparmex a nivel nacional para el beneficio de sus colaboradores.

Asimismo, la Coparmex Metropolitana firmó un convenio de colaboración con el presidente del Tribunal de Justicia Administrativa, Fernando Becker Anía, quien ofreció apoyo con capacitaciones para conciliar conflictos, que por lo regular padecen los empresarios.

El magistrado presidente de este tribunal destacó la gran voluntad y necesidad que tienen los mexiquenses, para que, a través de la conciliación y la mediación, "podamos alcanzar mejores resultados

para los ciudadanos y que sea esto la punta de lanza para todo el país".

Resaltó que nunca se había extendido la conciliación a la materia administrativa, y que ahora es el momento preciso para hacerlo con la Coparmex.

REUNIÓN CON CANDIDATAS

El 27 de mayo los empresarios de Coparmex Metropolitana tendrán el Diálogo Ciudadano con las candidatas a gobernadoras del Estado de México, "para que nos vengan a platicar, cómo le van a hacer si ganan", anunció Erick Cuenca Gurrola.

Alrededor de 3.3 millones de jóvenes de 18 a 29 años viven en el Estado de México.

no.5@ieem.org.mx